

Erfolg für Niederösterreicherin bei den Paralympics in London

Doris Mader holt Silber-Medaille

Die in Gänserndorf wohnende Tischtennispielerin hat in London Großes vollbracht.

NÖ/London. Doris Mader sitzt seit einer Tumoroperation im Jahr 2002 im Rollstuhl. Dennoch hat die 36-Jährige etwas geschafft, was selbst die Teilnehmer

der Olympischen Spiele nicht vollbracht haben: Sie holte sich eine Silbermedaille. Die ehrgeizige Sportlerin feiert mit der Silbernen bei den Paralympics den größten Erfolg ihrer bisherigen Karriere. „Jetzt kann ich aufbauen für die

Zukunft und hoffe, dass ich noch bei vielen Events dabei sein kann“, so Mader in einer ersten Reaktion.

Die österreichischen Teilnehmer haben bei der 14. Auflage der Paralympics nun schon fünf Medaillen gewonnen. (vie)



Doris Mader: „Großartig, dass es Silber geworden ist.“